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♪修学旅行 いってきました♪ 

第２回オープンスクール 

     実施しました！ 

 １１月１７日（土）中学生の皆さん

は、普通科の習熟度に分けた授業見学の

後、商業授業体験と福祉授業体験に分か

れて授業を体験しました。全体会では、

あゆみ学舎（甲佐町の公営塾）の説明

や、短い時間でしたが、模擬授業を体験

する場面もありました。参加された保護

者の皆さんと育友会との交流会もありま

した。授業を体験した中学生の皆さん、

甲佐高校はいかがでしたか？（＾＾） 

ご来校、誠にありがとうございました♪ 

授業見学の様子 

全体会の様子 

公開授業週間 

ご来校ありがとうございました！ 

 １１月１３日（火）～１６日（金）、本校にて公開授業を

行いました。初日の２年生の数学、体育で研究授業を行いま

した。来校された中学校の先生や地域の方々からは、甲佐高

校への温かいご意見を頂きありがとうございました。 

 １２月１１日～１４日の４日間、２年生が関西方面への修学旅行に行ってきました。大阪での１日目は吉本の劇場なんばグランド花月で大笑いし、２日目の

京都では班別自主行動で金閣寺や伏見稲荷大社で日本の歴史を感じ、３日目のユニバーサル･スタジオ･ジャパンではミニオンズやハリーポッターの世

界に大はしゃぎし、最終日はカップヌードルミュージアムで現在放送されているNHK連続テレビ小説「まんぷく」のモデルになった安藤仁子さんの展示を見

学したり、オリジナルのカップラーメンを作ったりと楽しい時間を過ごしてきました。来年は東京への修学旅行を計画しています。 

なんばグランド花月 

伏見稲荷大社の千本鳥居は写真で見るより

ずっと綺麗で迫力がありました。  

こんなにたくさん笑ったのは

初めてでとても楽しかった！ 

大
阪
の
お
好
み
焼
き
♪ 

 オリジナルカップラーメン作りました☺ 

USJ 念願の USJ! ハリーポッ

ターのバタービール、おいし

かった＾＾ 



甲佐高校は2020年に創立100周年となりますが、その

ミレニアムな記念日を迎える準備を進めています。そ

のひとつとして、先日 100周年看板が立てられまし

た！ぜひご覧ください♪ 

１２月１日（土）・２日（日）、ビジネス情報科１年生１０名は、熊本商業高校

にて開催された第３１回熊商デパートに出店し、販売実習を行いまし

た。 生徒が地元事業所と共同開発した「ニラみそあられ」、新商品の

「ニラえびあられ」や甲佐町の地元企業池田製菓舗様から仕入れた

「ボシドラ焼き」、「生マシュマロ」を販売しました。生徒達は、熊商生の

元気の良いかけ声に圧倒されつつも、販売の醍醐味、やりがいを感じ

ることができました。 

部 活 動 、 頑 張 っ て ま す ！ 

認知症サポーター養成講座  １１月１４日（水）、認知症サ

ポーター養成講座の３回目が行われ、地域の方、近隣施設の方を前に

学習発表を行いました。ロールプレイング等を使っての講座では笑い

も起こり、楽しみながら認知症の方への関わり方を知ることができま

した。ご協力いただいた皆さま、ありがとうございました！ 
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 キャプテンの宮本愛莉（３－１）さんのコメント 

 「女子バレー部は今年、６月に立ち上げ活動してきまし

た。大会まで、毎週土曜日練習試合をし、平日は毎日活動

してきました。それまで、アルバイト生や委員会などで忙

しい生徒が多く、始めの頃は全員で練習をすることがなか

なかできませんでした。しかし、９月に部員で話し合いを

し、それぞれが日程を調整して全員揃って練習ができるよ

うにしました。 

 大会当日は八代工業高校と対戦しました。結果は負けて

しまいましたが、３年生にとっても、後輩にとっても素晴

らしい経験をすることができ良かったです。」 

 

女子バレー部・春高予選出場！ 

 下描きしたものをカーボン用紙で写す際に、ずれないように

直す必要があって大変でした。作品を描いている最中も「本当

にこれでいいのか」と悩むことが何度もありました。自分が思っ

ているように塗ることができず、イライラしたこともありました

が、美術の上野先生からのアドバイスも受けながら、楽しく描く

ことができました。 

 受賞したと知った時は信じられませんでしたが、最後まで頑

張って描いて本当に良かったと思いました。  

女子バレーボール部顧問 永田圭先生のコメント 

「６月に部が発足し、約５ヶ月の練習期間を経て

大会に出場することができました。初めての公式戦

で独特の緊張感の中、８名の生徒が力を合わせてプ

レーしてくれました。それぞれの生徒の持ち味が発

揮できた試合でした。当日は本山校長先生をはじめ

保護者の方にも応援して頂き、３年生は最初で最後

の大会になりましたが笑顔で終えることができまし

た。八代工業高校に０－２という結果でしたが大会

に参加できたことをうれしく思います。」 

クライミング部 

クライミングの魅力は、

どんなスポーツでもそう

ですが、やれば必ず少し

ずつ登れるようになると

ころだと思います。自分

の今の実力よりひとつ上

のグレードの課題に挑戦

して、「無理」と思って

も何度も何度もトライし

ていると、いつか必ずで

きるようになります。そ

のことを、ぼくらクライ

マーは知っています。 

あと、このせまい壁でも

組合せでいくらでも課題

を作ることができ、老若

男女問わず夢中になれる

点でしょう。ひとりでも

できるし、仲間がいると

もっと楽しい。 

みなさんの入部を待って

います！！！ 

美術部 坂本 亜優さん（2-3） 

熊本県高等学校美術展 優良賞 受賞！ 


